

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red background that spans the top of the page.

**\*-Bhabinkamtibmas Desa Sukasetia Kec.  
Cisayong Menghadiri Giat Resepsi puncak  
Memperingati Kemerdekaan Republik  
Indonesia ke 79**

**Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.IWO.OR.ID**

Aug 24, 2024 - 12:51



Polres Tasik Kota-- Bhabinkatibmas Desa Sukasetia menghadiri kegiatan Resepsi puncak Memperingati Kemerdekaan Republik Indonesia ke 79 Kec. Cisayong yang di hadiri oleh Kepala Desa Sukasetia dan BRIPKA REZANO Y, Beserta seluruh Staf Desa Sukasetia. dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta mencari informasi yang berkembang di masyarakat agar tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif

- Seperti halnya yang dilakukan Bhabinkamtibmas Desa Sukasetia Bripka Rezano Yuanzais setelah pelaksanaan Rangkaian kegiatan Memperingati HUT RI ke 79. Kecamatan Cisayong. Mengadakan Resepsi Puncak Memperingati HUT RI ke 79. Bhabinkamtibmas desa Sukasetia menyampaikan pesan kamtibmas dalam kegiatan agar terjalin kekompakan ke selarasan dalam menjaga keamanan dan kenyamanan diwilayah desa sukasetia. Terjalinya rasa kebersamaan dan rukun dalam bermasyarakat dan menjadi motivasi kedepannya.

-Kapolres Tasik Kota AKBP JOKO SULISTIONO SH SIK MH melalui Kapolsek Cisayong IPTU HASAN BASRI, S.E. mengatakan bahwa bhabinkamtibmas untuk selalu menjalin komunikasi dan membangun kerjasama dengan segenap lapisan masyarakat untuk mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif serta kehadiran Polri dapat dirasakan oleh warga yang mempunyai tugas sebagai pelayan pelindung dan pengayom masyarakat Di kesempatan tersebut babin , Menyampaikan No.Layanan Polres

Tasikmalaya Kota "BEBEJA KA POLRES" Di Nomor 081119110110, Siap Menerima Laporan Informasi / Pengaduan / Keluhan dari Masyarakat. bila ada hal yang mencurigakan dan gangguan kamtibmas agar segera menghubungi pihak kepolisian.

POLRES TASIK KOTA  
AKBP JOKO SULISTONO, S.H S.I.K M.H